



Festejos patrios se concentran en Parque Chuyaca y Recinto Sago

MANUEL OFUENTES

CELEBRACIÓN. En ambos recintos habrá módulos de artesanía, gastronomía, juegos infantiles, actividades folclóricas, entre otros. En el espacio municipal, la entrada es gratuita, mientras que en el recinto privado tiene un valor de \$3 mil. En la comuna, hay diversas iniciativas durante todo septiembre.

Verónica Salgado
cronica@australosorno.cl

Las celebraciones masivas de Fiestas Patrias en la comuna se concentrarán en el Parque Chuyaca y el Recinto Sago, donde se realizarán los eventos más grandes de la provincia. En ambos espacios habrá festejos patrios con buena gastronomía, juegos infantiles, artesanía, música en vivo, juegos tradicionales, entre muchas otras actividades dieciocheras.

Por tercer año se desarrollará la Fiesta de la Chilenidad en las instalaciones ubicadas en calle Los Carrera, que tendrá un valor de \$3 mil pesos la entrada para mayores de 12

años y funcionará desde el martes 17 al domingo 22 de septiembre. En el caso del recinto municipal, el acceso será gratuito, con una nutrida parrilla programática a desarrollarse en las mismas fechas.

En el resto de la comuna y durante todo el mes, se estarán realizando actividades por Fiestas Patrias organizadas por el municipio local, al igual que en las comunas vecinas, donde también han preparado una nutrida agenda de actividades para celebrar con la comunidad local y visitantes el cumpleaños de la Patria.

Este año, el fin de semana largo del "18" está calendarizado para los días martes 17, miércoles 18, jueves 19, viernes 20, sábado 21 y domingo 22 de



EN LA PLAZA DE ARMAS ESTÁ EL PABELLÓN NACIONAL, DONDE SE REALIZARÁ EL IZAMIENTO DE LAS BANDERAS ESTE DOMINGO 1 DE SEPTIEMBRE.

septiembre, aunque tres de ellos serán feriados (18, 19 y 20) y dos tendrán la calidad de irrenunciables (18 y 19).

CHUYACA Y SAGO

En el Parque Chuyaca, ubicado en calle 18 de septiembre, se realizará el evento "Fiesta dieciochera" organizado por el municipio local entre las 14 horas del martes 17 de septiembre y las 20 horas del domingo 22 de septiembre. La entrada es liberada para todo público, que podrá disfrutar de módulos gastronómicos en el Pueblito de Eventos, espacios para cerveceros, foodtrucks, artesanías, paquetería, bazar, juegos



EN EL RECINTO SAGO SERÁ LA FIESTA DE LA CHILENIDAD.

infantiles, entre otros que sumarán en total 122 puestos.

Además, habrá concursos de cueca, juegos tradicionales y música en vivo desde las 18:00 horas en el escenario que se instalará en el centro del parque.

En el Recinto Sago, por tercer año consecutivo, se llevará a cabo la Fiesta de la Chilenidad entre el martes 17 y el sábado 21 de septiembre desde las 13 horas, siendo el acceso habilitado por calle Los Carrera. La entrada tendrá un valor de \$3 mil para mayores de 12 años y se puede adquirir en la boletería del recinto o en la página passline.com.

Super Oportunidades

BOCADOS DE FELICIDAD
Variedad en snacks para tu mascota

COVEPA
La mejor solución

www.covepa.cl



\$3 mil el valor de la entrada

para mayores de 12 años en el Recinto Sago, desde el martes 17 al sábado 21 de septiembre, donde habrá una parrilla programática familiar de Fiestas Patrias.

(viene de la página anterior)

Las actividades programadas incluyen música en vivo los cinco días a partir de las 20 horas en el escenario que se ubicará en el sector de la elipse central, donde se presentarán Amor Ranchero, Huella Sureña, Los Súper Cumbieros del Amor, DJ Mc Visual, Julio Palacios y la Gran Sonora, entre otros que pisarán el escenario en diferentes días. En el mismo sector, desde las 15 horas, se realizarán juegos y competencias tradicionales en distintas categorías, sumado a la habilitación de locales de venta de comidas, cervezas artesanales, juegos infantiles, entre otros.

OTRAS ALTERNATIVAS

El programa municipal considera actividades durante todo el Mes de la Patria que comenzarán este domingo 1 de septiembre en la Plaza de Armas, con el izamiento del pabellón nacional; la misa a la chilena en la Catedral San Mateo y el posterior desfile de grupos folclóricos que llevarán música, bailes y bellos trajes típicos a la

plaza de Armas a partir de las 12.30 horas.

El sábado 7 de septiembre será el Carnaval Folclórico de la Agrupación Amigos de la Cueca, desde las 11 horas, partiendo desde el antiguo puente San Pedro hacia la plaza de Armas. El domingo 8 de septiembre se realizará en la plaza de Armas, por avenida Mackenna, el desfile de Grupos Scout que congrega a más de mil niños y jóvenes pertenecientes a las agrupaciones existentes en todos los sectores.

El sábado 14 de septiembre está programado el tradicional Carnaval Folclórico Barrio Lynch, que iniciará a las 10 hrs desde el cruce Lynch y terminará pasado el mediodía en la Plazuela Yungay.

La actividad es desarrollada por los comerciantes del sector, quienes realizan esquinazos de cueca en distintos puntos del tramo, acompañados por un conjunto folclórico móvil y cuerpo de baile, y degustaciones de comidas típicas. "Como un evento muy im-

122 puestos

se habilitarán en el Parque Chuyaca entre gastronómicos, cerveceros, foodtrucks, artesanías, paquetería, juegos infantiles, entre otros. Desde el martes 17 al domingo 22 de septiembre.

17 septiembre

será la parada militar, a partir de las 12 horas en la plaza de Armas. Contará con la participación del Destacamento de Montaña N°9 Arauco, Carabineros, Armada, entre otros.



EN EL PARQUE CHUYACA SERÁN LAS ACTIVIDADES ORGANIZADAS POR EL MUNICIPIO, CON ENTRADA LIBERADA A PARTIR DEL MARTES 17 DE SEPTIEMBRE.

portante y para el cual están preparándose hace semanas", lo definieron los locatarios del sector, quienes aseguran que es una forma de agradecer a los clientes que los prefieren durante el año y de mantener vigentes las tradiciones chilenas.

Para el martes 17, en la Cate-

dral San Mateo, se desarrollará el Tedeum Ecuménico de Fiestas Patrias, y para las 15 horas está programada la Parada Militar en la Plaza de Armas.

Los últimos festejos patrios serán entre el viernes 4 y el domingo 6 de octubre en el Parque Chuyaca, con la Gran Fies-

ta Folclórica de la Asociación de Conjuntos Folclóricos, mientras que el viernes 18 de octubre será el 18 Chico de la Discapacidad en la Casa del Folclor.

PLANES DE SEGURIDAD

Para garantizar el tranquilo de-

sarrollo de las Fiestas Patrias, las policías, la Delegación Provincial y el Municipio están trabajando en planes de contingencia tanto dentro de los recintos donde serán las actividades masivas como en su entorno y en el resto de la comuna. Esto se replicará en todas las comunas de la provincia. ☞